

# ロイヤル通信

平成27年2月

## 避難訓練

ロイヤルでは避難訓練を実施しました。消防士の方の丁寧な説明に皆様、真剣に耳を傾けていました。職員も消火器を使った消火訓練に真剣に取り組みました。



年が明け、一段と寒さがしみる季節です。

ロイヤルのお正月は、お節、お雑煮、手作り神社など、皆様それぞれが新年の喜びを感じていました。

また、この季節は感染症などが流行る時期です。体調管理に努め、皆様と元気に春を迎えたいと思います。

## 初詣 1年の健康を祈願しました。



## 書き初め



## 福笑い

江戸時代から親しまれている遊びだそうです。出来上がった顔を見て笑い合い、“笑う門には福来る”と新年の福を祈願する意味があるのだとか……。



周囲からもクスクスと笑い声が

続々といい味わいの顔が

出来上がりました！



## 職員手作りの“豊後二見ヶ浦日の出”



お賽銭、鳥居、おみくじ、  
絵馬と、皆様よろこんで下  
さいました！！

皆様、何を願いましたか？



地域の方につくっていただいた門  
松が施設の玄関に飾られました。い  
つもありがとうございます!!